

57 muertes y gran daño causa el frío en México

Piedras Negras, México, Dic. 29 (UPI). La onda de frío más cruda que se recuerda en mucho tiempo, ha dejado hoy un saldo de 57 muertos, grandes pérdidas en la agricultura e innumerables fallas en los servicios de agua potable y gas doméstico, informaron hoy las autoridades.

Temperaturas de hasta 10 grados centígrados bajo cero se registraron hoy en todo el norte de México, mientras que los habitantes de esta población fronteriza enfrentaban una situación de emergencia por la escasez de agua potable, gas doméstico y el cierre de algunas de las más importantes carreteras de la región.

En las últimas horas de ayer, se registraron nevadas en algunas poblaciones localizadas a lo largo de la línea fronteriza con Estados Unidos y las autoridades informaron de la muerte de una niña en Nuevo Laredo, aumentando a 57 el número

de víctimas en el país por el frío en ocho días.

El Ministerio de Agricultura informó que las bajas temperaturas y las nevadas ocasionaron ya la pérdida de unas 2 mil toneladas de cítricos tan solo en el estado de Nuevo León.

Asimismo, las autoridades indicaron que en el estado fronterizo de Tamaulipas, más de 1.500 hectáreas de cultivos de maíz, frijol, trigo, avena y hortalizas, han resultado afectadas, lo mismo que 700 hectáreas de pastos y el 70 por ciento de las 33 mil hectáreas de plantíos de café.

En Piedras Negras, los 90 mil habitantes sufrieron la falta de gas desde hace tres días, cuando la compañía distribuidora cortó el suministro repentinamente debido —según dijo—

—Pasa a la página 45—



UPI-Unifax II Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATAQUE CON BOMBAS. Beirut, Dic. 29 (UPI). Bomberos combaten un incendio en el Oeste de Beirut, que se produjo después de un ataque con bombas en este centro comercial. Otros lugares de Beirut también fueron blanco de atentados anoche.

Libre periodista que estaba secuestrado

Maracaibo, Venezuela, Dic. 29 (UPI). El periodista colombiano Fabio Barrera Téllez, quien sostiene que fue secuestrado en la ciudad de Cúcuta, Colombia, por guerrilleros, se encontraba hoy en el consulado colombiano de Maracaibo.

Según afirmó en reunión con periodistas locales, el día 22 fue liberado por sus captores en la carretera Machiques-Colón, en la región de Aricaiza, Venezuela, frontera con Colombia, donde el mismo localizó

un puesto de la Guardia Nacional.

Barrera Téllez dijo que fue entregado anoche al consulado colombiano que preside Sinar Alvarado, por las autoridades de la Guardia Nacional.

Barrera Téllez dijo que el grupo guerrillero Ejército Popular de Liberación lo secuestró para anunciar a través suyo que está dispuesto a entrar en "diálogo con el gobierno de su país, pero sin aceptar la amnistía que éste ofrece".

Juicio a militares hacen en Argentina

Buenos Aires, Dic. 29 (UPI). El Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas inició hoy un juicio militar en contra de ex integrantes de sucesivas juntas militares, incluidos tres ex presidentes, acusados de supuestas y violaciones a los Derechos Humanos.

El proceso, solicitado por el presidente Raúl Alfonsín, se produce en el marco del hallazgo de decenas de cadáveres de personas desaparecidas y sepultadas como no identificadas en cementerios de los suburbios de Buenos Aires.

Los ex presidentes Jorge Rafael Videla, quien dirigió el golpe militar que derrocó en

marzo de 1976 al gobierno constitucional de María Estela Martínez viuda de Perón, y su sucesor Roberto Viola concurren hoy a la sede del Consejo Supremo para dar testimonio.

Un trámite similar efectuó el ex comandante de la Armada, Armando Lambruschini. Igualmente deberán hacerlo el ex presidente Leopoldo Galtieri y los ex comandantes de la Fuerza Aérea, Oriando Agosti, Omar Grafiña y Basilio Lami Dozo.

Los cargos también se extienden a los ex comandantes de la Armada, Emilio Mas-

—Pasa a la página 21—



UPI-Unifax II Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

CADÁVERES, Moreno, Argentina. Dic. 29 (UPI). Trabajadores municipales de esta población, en la provincia de Buenos Aires, desentierran varios cadáveres de personas,

de las muchas que se dan por desaparecidas. Estaban envueltos en bolsas de plástico y se dice que corresponden a fusilados durante la guerra contra los izquierdistas.



UPI-Unifax II Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS LA BODA. Mónaco, Dic. 29 (UPI). La princesa Carolina de Mónaco y el empresario italiano, Stefano Casaraghi, saludan a los turistas que se reúnen en la plaza, al sur del palacio, para presenciar la boda de ellos. Agradecen con la mano las felicitaciones que reciben tras la boda, pasarán el fin de año en el palacio y después partirán en viaje de luna de miel, a un lugar secreto.

Gas tóxico en hogares de Santa Bárbara, E.U.

Santa Bárbara, Estados Unidos, Dic. 29 (UPI). Una filtración de tóxico gas hidrosulfúrico en líneas de gas doméstico que abastece a millares de residencias y comercios en esta región de California, hizo que las autoridades ordenaran a 10 mil residentes abandonar sus viviendas.

Don Hartnet, portavoz del Departamento de Policía del condado, dijo que se pidió a residentes de Solvang, Buellton, Santa Ynez y Los Olivos, pequeñas comunidades situadas al noroeste de Santa Bárbara, en el valle de Santa Ynez, abandonar sus viviendas en la tarde de ayer.

Arabe mata funcionario consular y hiere a otro

Madrid, Dic. 29 (Latin-Reuters). Un funcionario consular jordano fue asesinado y otro herido hoy cuando un árabe disparó contra su automóvil poco después de que abandonaron la embajada en Madrid, dijo la policía.

Testigos dijeron que el atacante no identificado efectuó unos 15 disparos a quemarropa cuando Walid Jamal Balkiz e Ibrahim Suami Mohamed Mammad llegaban a una intersección

cerca del edificio de la embajada.

Balkiz, quien se encontraba al volante, murió instantáneamente y Mammad recibió alrededor de cinco balazos en los brazos.

Los testigos dijeron que Mammad había visto cómo el árabe se acercaba al automóvil desde el lado del volante y que había salvado la vida refugiándose detrás de Balkiz.

Oposición chilena pide protestas ante Pinochet

Santiago, Dic. 29 (UPI). La coalición multipartidaria de oposición Alianza Democrática convocó hoy a los chilenos a protestar pacíficamente golpeando cacerolas y bocinas durante el discurso de fin de año del presidente Augusto Pinochet.

Dirigentes de la Alianza entregaron un comunicado firmado por el Comando Nacional de Protesta que llama a la ciudadanía a manifestar su descontento "mediante el ruido de cacerolas, apagón

de luces, toque de bocinas, con música y canciones, durante el lapso que dure el discurso".

El mensaje de fin de año de Pinochet está previsto para mañana, aunque no se ha fijado la hora en que será transmitido por cadena de televisión.

La declaración de la Alianza acusa al gobierno de impedir el libre diálogo político al no autorizar una serie de concentraciones planeadas por la coalición.

Breves Internacionales

Inadecuada protección de "marines"

Washington, Dic. 29 (UPI). El Pentágono dijo que la protección a los infantes de Marina norteamericanos en Beirut sigue siendo inadecuada, dos meses después de un atentado en el cual murieron 241 efectivos militares y pidió adoptar urgentes medidas de seguridad, para evitar nuevos ataques.

Plan para evacuar a 100 mil miskitos

Tegucigalpa, Dic. 29 (UPI). Un dirigente del grupo anticomunista Misura declaró hoy en esta capital que su organización tiene la intención de evacuar a más de 100 mil indige-



UPI-Unifax II Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANA MILLON. Los Angeles, Dic. 29 (UPI). Foto de 1979, de Cheryl Ladd, estrella de "Los Angeles de Charlie", que ganó más de un millón de dólares en un pleito judicial contra una empresa que usó su nombre y parecido, para promover un film pornográfico.

Un helicóptero de E.U.A. cae al mar

Caracas, Dic. 29 (UPI). Un helicóptero norteamericano con cuatro personas a bordo cayó hoy al mar frente a las costas de la ciudad costera de Puerto Cabello, a 212 kilómetros al oeste de Caracas, informó la comandancia de la marina venezolana.

El barco patrullero venezolano Patria D-15, cuyo comandante es el capitán de corbeta Hernán Evert, rastrea esta mañana el área donde cayó el aparato

—Pasa a la página 45—

—Pasa a la página 45—